
▶大学職員から29歳で市議に。▶副議長、乙訓消防組合議長など歴任。
▶保護者会、向日育連、自治会長、地区体振会長、寺戸区連合自治会協議員などで活動。
▶原発ゼロ、防災など住民運動にとりくむ。

たんの
直次
市民の立場

で市政を動
かす

これからも
あなたの声

をとどけます

「ぐるっとむこうバス」実現にがんばりました
大牧・芝山、向日台地域への

６人の議員団、第１党で市政動かし実現へ

大軍拡・大増税ストップ
自・公・維新の暴走許さない確かな力

●ぐるっとむこうバスの市役所・市民会館・東向日行きルート導入
●市役所の駐車場無料化。本館でも市民サービスの手続きができるように
●東向日周辺のにぎわいの再創出などバランスのとれた駅前整備
●西向日公園の水はけ改善と樹木のせん定　●和井川・小井川の増水対策
●向日台団地の建て替え・移転に住民の声を反映
●物集女街道寺戸工区の早期整備　●競輪場アリーナ計画は市民の声で追及
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議員候補

●学校給食費の無償化、18歳まで医療費無料化、待機児完全ゼロ
●補聴器購入への補助　●水道料金の大幅値下げ、国保料引き下げ
●災害・防災に強いまちづくり。住宅リフォーム助成・耐震化助成の創設
●JR駅前開発への税投入は見直しを
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